
令和６年度 神奈川県立大磯高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

日時  令和６年６月 20日（木）16:00〜17:15 

 

開催場所 本校応接室 

 

出席者 

立花 ますみ     大磯高等学校 校長 

桜田 京子   横浜国立大学教職大学院連携教授 

秋本 篤史      大磯町政策総務部 政策課長 

櫻井 英明      大磯町立大磯中学校 校長 

常盤 健嗣      大磯高等学校ＰＴＡ 会長 

小澤 香苗      株式会社タウンニュース 

村上 実樹   株式会社 SCN 営業部 

小嶋 勝己      大磯町東町地区 区長 

 

欠席者 八木 英一郎     東海大学政治経済学部教授 

  

事務局 

副校長、事務長、教頭、教務Ｇ（菊川）、進路指導Ｇ（小金丸）、研究開発Ｇ（奥川）、生徒支援Ｇ（関根）、

生徒会Ｇ（菊川）、総務Ｇ（芳賀）、研究開発Ｇ（副島・眞田）        出席 19名 

 

議事 

１ 学校運営協議会委員委嘱 

２ 協議会委員・事務局自己紹介 

３ 校長挨拶 

４ 部会について（副校長） 

５ 協議（議長：常盤様） 

・令和６年度 学校教育計画 

   教務Ｇ 

    ・生徒の取組の意識改善、より良い教育課程作成に向けての改善 

    進路Ｇ 

    ・進学実績紹介、生徒一人一人の適切な進路選択へのサポート 

   研究開発Ｇ 

    ・授業改善に向けての取組、イングリッシュキャンプやオーストラリア研修旅行の準備 

   生徒支援Ｇ 

    ・生徒の状況を年間通じて確認し、課題の把握、交通安全指導の実施 

     制服新調に伴う適切な指導 

   総務Ｇ 

    ・ICTの活用、防災訓練の実施、PTAと連携し様々な活動に取り組む 

   生徒会Ｇ 

    ・行事の継承、生徒会の生徒が積極的に動けるような体制にしていく 

     西相地区の高体連事務局業務 

   副校長 

    ・事故防止研修を実施し、風通しの良い職場へ 

 

 



委員の方々からのご意見等 

  教育課程・学習指導について 

   （桜田様）主体的・対話的で深い学びについて、どのような人でもわかるような説明があれば良い。 

    （奥川）グローバルの観点としてコミュニケーションを行うことを意識するために、ペアワーク等

を実施する。まずは教師自体が深い学びがどのようなものなのかを考えることで、生徒の

深い学びにつなげていく。 

  生徒指導・支援について 

（桜田様）メンタルで支援が必要な生徒はコロナ前と後でどう変化しているか。 

（校長）コロナ後でどこの学校でも増えてきている。小学校・中学校での交流や経験がコロナで少

なくなっているのが影響している。ここ２、３年は続くのではないかと言われている。 

（秋本様）不登校生徒は現在どれくらいの比率でいるのか。 

（関根）各学年で数名程度学校に来づらくなっている生徒はいる。たくさんいるわけではない。SC

や SSWに繋ぎ、保護者への連絡を行う等、こまめに支援をしていっている。 

（小嶋様）※ご意見 交通安全指導について、自転車通学をしている生徒個々への指導はどのように

強化していくのが良いのか。 

（校長）生徒一人一人にささるような指導があればぜひ教えて欲しい。 

（桜田様）自転車通学の生徒のヘルメットの着用は全員しているのか。 

（副校長）義務ではないので、全員がしているわけではない。 

    進路指導・支援について 

（桜田様）学力向上進学重点校を目指さないのか。 

（副校長）指標が非常に高いので、クリアできるのは厳しい。 

（桜田様）一般入試との兼ね合いをどうしていくか。 

（小金丸）指定校推薦は 20％程度、公募推薦等はまだ少ない。引き続き検討していく。 

    地域等との協働について 

（小嶋様）※ご意見 通学途中の生徒に対する非難方法の指示をしてほしい。 

（村上様）山神輿等の行事に参加する生徒はどうやって募っているのか。 

（眞田）SF研究部の活動に目をつけていただいて声をかけていただいた。学校として募っている形

ではなく、イベント主催者側が直接SF研究部にお声かけをいただいている形が現状である。 

（関根）SF研究部以外でも生物同好会も産業観光課と連携して事業を行っている。 

     家庭クラブや teacook同好会等も産業観光課と共に取り組んでいる。 

（秋本様）宿泊研修はどのような感じになっているのか。 

（副校長）危機管理課と連携して準備を進めている。 

    学校管理、学校運営について 

（桜田様）ICTの活用で困っていることはあるか。 

（菊川）Wi-fiが繋がりにくい。中継機は多く配置しているが、クラス一斉で使うと止まったりし

て厳しい部分がある。積極的に活用したいのに活用しづらくなってしまう。 

（桜田様）どの学校からも報告を受けているから、県がもっと積極的に改善をした方が良いのではな

いか。 

（副校長）漁業無線が影響してしまっている可能性があるが、それが Wi-fiに影響するかは不明で

はある。 

 

議題は承認、議長解任 

 

 

 



６ 情報交換 

   （小澤様）百周年に向けての写真撮影のデータの募集は協力できる。 

   （秋本様）若者の意見を取り入れて、今後の大磯町の展望等を検討してきたい。 

      （村上様）８月の文化祭の周知はどのように行うのか。情報等をいただきたい。 

   （副校長）HP やチラシを各校に配布。SCN にも共有する。 

   （芳賀）七夕飾りが平塚七夕まつりで掲出される。 

 

閉会 


